んでした」(保母教授)

千葉大の合格。通知を突きつけて逃 工学部行きを希望していた母親に 英大英文科を受験し、台格した。 った北野さんは、丹渕に黙って下

け切る作戦だったが、信念の母の

英語なんて、

力じゃ乞食でもし

一学部に行って手に

リストとして今日あるのも、あの

だが、北野さんが化学のスペシャ

近烈おっかさんの強引な進路情報

の賜物だという。

ほんとは英語の教師になりたか

さん合きが、十月から母校の都立 灯に立つととになった。 大学大学院で非常動講師として数 もともと北野さんは、ウイーク あのビートたけしの兄、北野大

れっ子。それに加えての調師就任 を持ち、泊まり込みで収録する売 BS系)の二つのレギュラー香組 ンデーモーニング」(いずれもT 肌な変身をみせる。 して宮仕えの身だが、土、日は華・ の化学品安全センター管理部長と ナーと そ財団法人化学品検査協会 「クイズダービー」「関口宏のサ

「いまだって、日曜日の午後しか

からねえ。大変ですよ」 は、弟にひけを収らないと評判な は笑っている。バイタリティーで と、いちおうは啖き節だが、目

自分の時間が取れないくらいです

論」。化学品の誕性の検査の方法 や、法的問題を数えるそうで、 構)環境委員会の小委員会のメン バーでもあり、その分野じゃ、日 「彼はOECD(経済協力開発機 講義は週一回の「工業化学持

本の草分けなんです」 と、並のタレント講師との違い

続ドラマ「たけしくん、ハイ!」 を強調するのは、今回の招請の言

にしたのは、三年前のNHKの連 する「たけしファミリー」を行名 業化学科の保砂敏行・主任教授。 いだしっぺである郡立大工学部で ととうで、北野さんをはじめと

したような北野大さん たけしを、より知的に穏やかに

> 怒るまいととか。 職をつけろ!」 ゃべってるんだ!

取ったひょうきん者である。 なあとがれも担いていたそうだか たのは正解だったんでしょう」 たけしほどエネルギッシュじゃな 大きくなったのが、たけしです。 なったのが私。反発をバネにして 生時代には「宴会部長」と異名を い私が、母のいうとおりにしてき 大工学部に進学した。 「母親におとなしく従って、こう 少年のとろには芸能界にほのか ととろが、大さんも都立大の院 といわれ、大さんは泣く泣く明

ら、素質は十分にあったらしい。 **講師就任の抱負は? という問い**

193

がたけし君の兄で「クイズダービ 知っている人は、ほとんどいませ ー」の解答者をやっていることを・ 「私が北野さんを推躓しても、彼 というから、純粋に実力だけで 講義は、大きな数室でやらなきゃ 選ばれたようだ。早くも保母教授 ならないんでしょうかし 「マスコミ対策のために一日目の と心配している。